



Pressemitteilung | Seite 1 | 24.04.2023

## Über 4.000 Interessenten auf der 132. Südbadischen Gebrauchtwagen-Verkaufsschau in der Messe Freiburg

Die von der Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM) veranstaltete 132. Südbadische Gebrauchtwagen-Verkaufsschau konnte am vergangenen Wochenende wieder ein großes Interesse verzeichnen: Mehr als 4.000 potenzielle Käuferinnen und Käufer haben von Freitag, 21. April bis Sonntag, 23. April die 132. Ausgabe der beliebten Endverbrauchermesse in der Messe Freiburg besucht. Dabei wurden insgesamt 85 Autos direkt auf der Messe verkauft. Der durchschnittliche Verkaufspreis lag bei 18.150 Euro. Das günstigste Fahrzeug kostete 6.880 Euro, der höchste Verkaufspreis betrug 49.500 Euro. Auch das abwechslungsreiche Rahmenprogramm fand bei den Besucherinnen und Besuchern sowie den Ausstellerinnen und Ausstellern großen Anklang.

„Die Möglichkeit, eine Vielzahl an Fahrzeugen innerhalb kurzer Zeit unkompliziert zu vergleichen, Probe zu fahren und direkt vor Ort einen Kaufabschluss zu tätigen, macht das Format in der Region nach wie vor einzigartig“, sagt FWTM-Abteilungsleiterin Victoria Vehse.